

山王公民館ニュース

千葉市 山王公民館 R 6.5月号

千葉市稻毛区六方町 55-29

TEL 421-1121 FAX 423-0359



草木や野鳥の声に思う

新緑が眩しいほどに美しく、公民館の草花もきれいに咲き、ときには初夏を思わせるような日もありますが気持ちのよい季節となりました。朝も冬と違ってパッと布団から出られます。実は私の自宅の近くにちょっとした林があるのですが、春先から夏くらいまでウグイスが毎日鳴いています。朝もウグイスの鳴き声で目が覚めることもよくあります。今朝もウグイスの鳴き声で目覚めました。ウグイスの鳴き声を聞く度に、この自然が残る地域を大切にしたいと思っています。とは言うものの、宅地開発でかなり状況も変わってきました。近隣の市民の森も宅地開発業者が買い取り、森の木は伐採されて沢山の家が建てられ始めています。市民の森も業者が買い取って開発することが可能なことに大変驚きました。あと何年、ウグイスの鳴き声で目覚める贅沢な生活ができるのかな…と少し寂しい思いもしています。

さて、山王公民館にも毎日たくさんの鳥たちが訪れます。スズメは集団でよく来て、賑やかに集会をやっています。ときには第4会議室の前のアジサイの陰で交代交代で砂浴びをしています。今日はシジュウカラが来て鳴いています。つがいのキジバトもよく見ます。ムクドリも庭を歩きながらミミズや昆虫を捕食しています。その他にも私には名前が分かりませんが、いく種もの鳥たちを見かけます。これも利用団体連絡会の会長中村様や沖野様がボランティアで植栽の手入れ等、公民館の周辺環境を日頃から整えてくださっているからこそと感謝しております。皆様も公民館にお出での際、これから季節は自転車置き場周辺花壇や庭の草花をご覧ください。ツツジはそろそろ終わりを迎えてますが、アジサイのつぼみが大きくなりつつあります。運が良ければ、野鳥にも出会えることだと思います。(橋)

4月の主催事業より



「豊かな心を育むリトミック」～リズムに合わせて身体を動かし、身体能力アップ！～

4月11日(木)18日(木)の全2回、講師に平澤安紀様を招き「豊かな心を育むリトミック」が行われました。キーボードの演奏や歌声に合わせ乳幼児とのスキンシップを図りながら、テンポよく様々な活動が温かな雰囲気の中で行われました。明るい笑顔あふれる活動だけでなく、休憩時間や活動後には、保護者同士の有効な情報交換の場になりました。



5月と6月初旬に募集が始まる主催事業

講座名	基礎英語 ~簡単英会話を目指して楽しく学ぶ全4回~
期 日	実施期日 5月12・19・26日6月2日(日) 10:00~12:00<全4回> 申込受付 4月26日(金) ~ 5月 8日(水) 抽選になります
対 象	成人 10人 <無料>
事業内容	英語検定5級程度(中学校初級程度)の内容を楽しく学びます。
講座名	初心者向け「スマホ」レッスン ~基本操作とLINE体験~
期 日	実施期日 6月14日(金) 13:30~15:30 申込受付 5月29日(水) ~ 6月 4日(火) 抽選になります
対 象	成人 20人 <無料>
事業内容	スマートフォンの基本操作やLINE体験などを学ぶ、初心者入門講座です。日頃からスマホ操作に自信のない方大歓迎。

お願いとお知らせ



★車でいらっしゃる方へ★

- ◎公民館前の砂利の駐車場はNo.1 9～No.2 4を借りています。一番手前のNo.1 9は路地から出る車の見通しを遮るため、ワンボックスタイプや軽自動車でも車高の高い車は止められません。事故防止のため、ご協力をお願いいたします。
- ◎図書室の本返却や郵便ポストの利用等で、公民館前の門(出入口)を塞ぐ形で路上駐車をする方が時折見られます。「短時間だから大丈夫だろう」という思いかもしれません、他の利用者の方の迷惑となりますので、おやめください。

★自転車やバイクでいらっしゃる方へ★

- ◎自転車やバイクで来館した場合は駐輪場をご利用ください。特に公民館の玄関近くに止めるのはおやめください。スロープのタイルが剥がれるなど、破損原因となっています。

★公民館に山王幼稚園より園児たちの新しい作品が届きました。スナップエンドウのデザインでとてもかわいらしい作品です。廊下に掲示しておりますので、ご来館の際に是非ご覧ください。

★今月の図書室のお休みは5月16日(木)です。ご注意ください。また、図書返却ボックスは通常通り使用できます。



<山王幼稚園の園児作品>